

GARMENDIA PROPONE LA CESIÓN PLENA DEL REALE ARENA A LA REAL SOCIEDAD PARA FINANCIAR LA RENOVACIÓN DE LA CIUDAD DEPORTIVA DE ANOETA

La candidata socialista a la Alcaldía de San Sebastián, Marisol Garmendia, ha propuesto la venta del Reale Arena a la Real Sociedad mediante un acuerdo que permita a la ciudad obtener los recursos necesarios para llevar a cabo la renovación de los equipamientos deportivos de la ciudad deportiva de Anoeta y el acondicionamiento de Illunbe como pabellón multiusos.

Marisol Garmendia ha señalado que “es toda una operación de deporte y para el deporte. El cierre de un triángulo de oportunidades y necesidades. Por un lado, la ciudad consigue unos recursos económicos extraordinarios, por otro la Real Sociedad patrimonializa las inversiones haciéndose con la plena propiedad del Estadio y el tercer ángulo con los recursos se acomete la reforma necesaria de las instalaciones de la ciudad deportiva de Anoeta, favoreciendo a los clubes y ciudadanía en general en su práctica deportiva.”

Para la candidata socialista “a día de hoy el uso del Estadio ya está vinculado prácticamente al 100% al equipo txuriurdin, por lo que a efectos prácticos no supondría una variación en el uso y destino de esa instalación. A cambio, la ciudad podría conseguir unos recursos económicos muy necesarios para proceder a la renovación de la ciudad deportiva de Anoeta, necesitada de una intervención para actualizar y frenar el deterioro de unas instalaciones que suman décadas de vida en algún caso.”

La candidata socialista ha añadido que la operación permitiría la transformación de Illunbe en un pabellón multiusos. “San Sebastián no puede quedarse atrás y perder fuerza por carecer de un equipamiento que le permita acoger competiciones deportivas de nivel, como por ejemplo la Copa de la Reina de balonmano, o grandes conciertos musicales. No podemos permitirnos el lujo de perder esa referencia que tuvo la ciudad años atrás, por lo que un pabellón multiusos en Illunbe es imprescindible para volver a situar a San Sebastián en el circuito de los grandes eventos deportivos y culturales de los que ha quedado apartada en estos últimos años.”

Marisol Garmendia

La operación de venta del estadio tiene interés para la Real Sociedad, que deberá ser objeto de negociación con el club txuriurdin y que deberá contar con el consenso de las fuerzas políticas municipales.

Garmendia considera que la operación beneficiaría a la ciudad, a las y los donostiarras y también a la Real Sociedad. *“Cuando sea Alcaldesa, trabajaré para recuperar el liderazgo social, cultural y deportivo que en los últimos años ha decaído por falta de iniciativa y ambición para que San Sebastián siga manteniendo el estatus de referente cultural más allá de las fronteras de Euskadi”*.

www.marisolgarmendia.eus

